
公共訓練説明会 実施結果（諫早所） 
 

○実施施設：(株)ピーシーベース 諫早教室 

○訓練科名：ビジネスパソコン科 

○開催日時：平成２８年１１月１６日（水） １０：００～１０：３５  

○出席者数：１７名 

            

○出席者の感想 

＜３０代女性＞ 

●パソコンの３級取得だけが訓練学校での授業で学ぶ事と思っていましたが、他にも色々おしえてもらえ

るという事を聞いて説明会を聞きにきてよかったと思いました。 

●訓練内容をもっと具体的に知りたい。訓練を受けることで、どれくらい再就職に有利か、また就職先が

広がるか。 

●ありがとうございました。 

＜４０代女性＞ 

●丁寧で聞きやすい説明でした。訓練内容の具体例を見せてもらえると、より分かりやすかったかと思い

ます。 

訓練のカリキュラム、等の内容をくわしく聞くことができ、参加して良かったです。ぜひ受講できたら

と思います。 

●今回の説明会に参加できてとても良かったと思います。パソコンスキルを上げて文書作成や表計算プレ

ゼン技法など訓練し今後の就職活動に繋げていけたらと思っております。 

●パソコンに関する職業訓練を受けたいと思い調べていましたが、訓練施設により受講後に取得できる資

格内容に差があるため疑問に思っていました。今回の説明会で、日商の検定が知識と技能の両方が問わ

れ、他の検定よりも実務に役に立つとわかり、勉強になりました。参加してよかったと思います。 

●募集案内の内容を詳しく説明して頂き、資格を是非取ってみたいと思いました。説明会に来て良かった

と思います。 

●丁寧な説明で分かりやすかった。ジョブ・カードについての説明については、初めての方には少し分か

りづらいと思いました。 

＜５０代女性＞ 

●カリキュラムを見ていると、できるかなという思いでいっぱいでしたが、話を聞いていると、私にもで

きるかも・・と思いました。 

＜３０代男性＞ 

●具体的な職業訓練内容を知る事ができて良かったです。 

＜６０代男性＞ 

●理解しやすい内容でした。 


